



神崎小の合言葉 「キ・ニ・ハ」

(キビキビ、ニコニコ、ハキハキ)

第4分節【学芸会から終業式まで】

- 身の回りの整理・整頓を  
きちんとしましょう
- 廊下・階段は静かに歩きましょう
- よいことはすすんでしましょう

## 良いお年をお迎えください

校長 植木 明彦

平成24（2012）年も残すところ後わずかになりました。

この1年は、皆様にとってどんな年だったでしょうか。さて、今年も神崎小学校の子ども達は8か月の間に多くの行事を経験しました。今年度は児童数7名と非常に少なくなりました。しかし、「運動会」・「学芸会」などの行事を無事成功裏に終了できたことはご家庭の皆様、地域の皆様のお陰と感謝しております。

今年度も、1・2学期を通して子ども達には以下の2つをめあてとして頑張るよう話をしてきました。

① 人の話をよく聞き、自分の考えを持って勉強に取り組む。

② 最後まであきらめないで、物事に取り組む。

4ヶ月間の長い2学期には、陸上記録会・学芸会・フットサル大会などの行事、礼文検定・神小検定などの基礎学力向上の取り組みや礼文文学の学習を通しての発表力育成など、教科の学習にも意欲的に取り組みました。したがって、主に普段の学習では①を、行事では②を目標に頑張りました。

さらに、1年間通してさまざまな場面でキニハ（きびきび、にこにこ、はきはき）の活動にも取り組んできました。子どもたちも常に意識して学校生活を送り、1階廊下には「木に葉」がいっぱい繁り子どもたちの頑張りの跡が見られます。

あと数日で新しい年を迎えるが、ご健康には十分留意されて、来年が皆様にとってより良い年になるようお祈り申し上げ挨拶といたします。

## クリスマス集会

21日金曜日に、全校児童でクリスマス集会をおこないました。児童会書記局の6年生が企画し、グループの出し物や、ゲーム、会食などを楽しみました。出し物では2,



3,4年生はダンスを、5,6年生はハンドベルの演奏を披露してくれ、とても盛り上がりました。このクリスマス集会が終わると、いよいよ2学期も終わりを迎えます。

## もちつき集会



今月4日に、毎年恒例の「もちつき集会」を行いました。最近は個人のお宅でもちつきをするということが無くなっているでしょうから、子どもたちにとってはとても貴重な体験となるのです。

当日は朝早くからたくさんの方々がお手伝いに来て下さいました。また、今年度は祖父母参観も兼ねたのでおじいちゃんおばあちゃんにも来ていただき、賑やかにおこなわれました。



低・中学年はフラフラヨロヨロしながら何とかおもち目がけて杵を下ろしていましたし、高学年はさすがに力強く振り下ろしてしっかりとおもちをついていました。先生たちやお父さん、おじいちゃんも一緒にになってついたおもちは、お母さん方が作ってくれたお雑煮に入れたり、丸めてあんこもちを作ったりして、楽しく美味しくいただきました。

お手伝いいただいた保護者の皆さん、あいどりをしてくださった新山さん、そして参加してくださった祖父母の皆さん、ありがとうございました。

## 1月の行事予定

- 21日（月）3学期始業式
- 24日（木）チャレンジタイム 公用車下校
- 25日（金）冬休み作品発表会・給食試食会
- 26日（日）町下の句カルタ大会
- 27日（月）全校朝会
- 29日（火）スキー授業
- 31日（木）チャレンジタイム（神小検定） 公用車下校

